

PONT DE GAU

15.01.2015 - mouvements du Carnaval des Animaux...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE AUX SAINTES MARIES DE LA MER

Ce matin la météo nous dirige aux Saintes Maries à la place de Marseille notre destination prévue. Un petit tour au bord de la mer puis on se retrouve pour un café/chocolat réconfortant avant de rejoindre le sentier de Pont de Gau. Balade sans dénivelé en Camargue bien sûr, mais avec de nombreux points d'intérêts. Les plantes salicornes qui regroupent de nombreuses espèces halophiles. Nous en goûtons quelques unes : effectivement on retrouve une tendance salée. On repère quelques saladelles, cette jolie salade, symbole des gardians de Camargue qu'Alphonse Daudet nous décrit ainsi « ... et ces jolies saladelles bleues en hiver, rouges en été, qui transforment leur couleur au changement d'atmosphère, et dans une floraison ininterrompue marquent les saisons de leurs tons divers » ce qui nous assure que ce n'est pas de la saladelle camarguaise dont il parle. On repère quelques scirpes des marais que l'on appelle jonc entre nous, les roseaux bien sûr. Mais on retrouve aussi quelques inules (marguerite des marais) encore en fleurs. Inutile de vous dire que les oiseaux attirent notre attention. Et il n'en manque pas aujourd'hui. Sûrement pour nous consoler de ne pas avoir fait notre balade prévue, ils nous réservent de bien beaux spectacles digne du treizième mouvement du Carnaval des animaux : les cygnes nous jouent une pièce poétique avec des bisous et des envols majestueux ! Un couple de cormoran semblent aussi se la jouer à la « Samson et Dalila » !... Il y a des chances que Camille Saint-Saëns ait effectué un petit tour en Camargue ! Bien sûr quelques vols de canards ou de flamants roses nous enchantent. On adore différencier les hérons garde-bœuf et les aigrettes, les macreuses des poules d'eau, les nids des hérons cendrés (facile ils y sont dedans) et ceux des cigognes. Il y en a même qui confondent ragondins et castors ? On prend le temps d'en prendre « plein les yeux », d'autant que la température est agréable, pas trop de vent et qu'on a tellement à se raconter. On a bien aimé aussi partager le petit moment « sympa » de notre pique-nique où, encore et toujours, les projets sont ramassés à la pelle !